

Se inauguró en abril

«Arte Español Contemporáneo»

El pasado 6 de abril se presentó, en el Museo de Albacete, la muestra «Arte Español Contemporáneo», configurada con fondos de la Fundación Juan March. La misma permanecerá abierta hasta el 13 de mayo.

La exposición «Arte Español Contemporáneo» es una actividad artística de Cultural Albacete, consorcio formado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Diputación Provincial, el Ayuntamiento de la capital y la Caja de Albacete.

En el acto de inauguración, que fue presidido por el alcalde de la ciudad, **José Jerez Colino, José Luis Yuste Grijalba**, director gerente de la Fundación Juan March, pronunció unas palabras referidas al consorcio Cultural Albacete y a la muestra, y que se reproducen a continuación, así como un extracto de la conferencia que para esta ocasión preparó el crítico de arte y profesor de la Facultad de Bellas Artes de Salamanca, **Miguel Fernández-Cid**.

José Luis Yuste: UN PROGRAMA CULTURAL QUE CONTINÚA

Sras. y Sres.: Creanme si les digo la satisfacción que para mí significa volver a dirigirles a Vds. la palabra en un acto cultural como el que hoy nos congrega en el Museo de Albacete. Satisfacción que se debe a una doble razón: por una parte el gusto de volver a ver a viejos amigos con quie-

nes trabajamos conjuntamente hace ya algunos años en la creación y puesta en marcha de aquel ambicioso Programa denominado Cultural Albacete, en el que tanta ilusión y esfuerzo pusimos entre todos; por otro lado el poder comprobar que aquel Programa, que inició sus pasos ante alguna mirada de escepticismo, continúa hoy su andadura al cabo ya de los 7 años, regido por manos expertas y entusiastas, y patrocinado por las Entidades albaceteñas que más responsabilidad tienen en el ámbito de la difusión cultural: la Diputación, el Ayuntamiento y la Caja de Albacete, además de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Desde la Fundación Juan March seguimos de cerca las actividades que están ahora desarrollando los responsables del Cultural Albacete. También hemos ayudado a que la programación musical mantenga un buen nivel de oferta y regularidad. Y estamos encantados de comprobar que Antonio Yébenes sigue desempeñando la dirección del Programa con eficiencia y profesionalidad. Es, por todo ello, una satisfacción muy grande para mí, y para los demás directivos de la Fundación Juan March que hoy me acompañan en este acto, estar de nuevo con Vds., en las salas de este bello Museo, con motivo de la presen-

De izq. a dcha.: José Luis Yuste, director gerente Fundación Juan March; José Jerez Colino, alcalde de Albacete y Miguel Fernández-Cid, crítico de arte.

